"Venn i an Tannheim denk..."

Jugendpoesie im Fokus



Die Heimat ist ein starker Ort - für Gefühl, Erinnerung und Inspiration.

Basierend auf dem Heimatgedicht "Tannheim isch …"

von der Tannheimer Mundartdichterin Maria Theresia Köll-Müller

präsentieren wir in unserer Ausstellung Gedichte,

die von Jugendlichen der Mittelschule Tannheim verfasst wurden.



Wir laden die Besucher ein, in die Welt der jugendlichen Poesie einzutauchen.

Lassen sie sich von den erfrischenden und authentischen jungen Stimmen berühren!